

Protokoll der Schlusssitzung vom 10.04.2015

Anwesend: d`Spezi Giftschnägge, Kiwi-Frässer, City-Schnägge, Eigenthal Rueche, S`bunte Hüfeli, Kobolt-Schnägge, Drägg-Schnägge-Ryter, Schnäggefrässer, Vorstadt-Glunggi, Bierfanterie.

Entschuldigt: Lölischnägge.

Begrüßung durch Gérard Bachmann

Umzugsorganisation 2015 in Zahlen:

	2014	2015	
Wagen	20	15	
Schissdräckzügli	17	18	
KG und Schulen	6	3	
Pfeifer Cliquen	4	3	(sollten mehr sein)
Guggen	4	9	(zu viel, nicht mehr als 6)
Chaise (Neu)		1	
Total Formationen	51	59	(wieder mehr)

Ca. 511 Personen die den Umzug gelaufen sind.

Positives:

Super Wetter.

Kreis konnte trotz mehr Formationen reibungslos geschlossen werden.

Wagen wurden nach dem Umzug richtig parkiert (Gasse für Rettungsfahrzeuge).

Alle Subventionen ausbezahlt.

Neue Dorfdeko war gut, gibt aber noch potenzial für eine Steigerung. An der nächsten Wagensitzung wird nochmals darüber gesprochen.

Danke an alle die sich daran beteiligt haben.

Negatives:

Trotz Mail, Dorfdeko zu lange beim Werkhof (Reklamationen).

Wieder keine Mulde bei Konsumstrasse (Angeblich Reklamation Bewohner).

Zu wenige Cliquen (Pfeiffer und Trommler).

Zu viele Guggen (Max. 6).

Es wurde z. T. Alkohol auf den Wagen verkauft. Ist Verboten da kein Gelegenheitspatent vorhanden ist und kontraproduktiv für das Comitee.

BLT Busse wurden mit Flaschen beworfen und Motorendeckel geöffnet was einen Not-Stop bewirkte. Busse mussten von BLT Mitarbeiter eskortiert werden.

Diverses (Anregungen und Meinungen):

Ab 2016 werden die BLT Busse nicht mehr durchs Dorf fahren. Wird alles an der nächsten Wagensitzung besprochen.

Das Comitee soll verjüngt werden, also alle Interessenten bitte melden.

Fahne der Vorstadt-Glunggi fehlt, beim Werkhof nochmals nachfragen.

Es wurde der Wunsch geäußert, dass die Dorfdeko gemeinsam an einem Samstag montiert wird. Wird an der nächsten Wagensitzung besprochen.

Es soll wieder eine Wagenvernissage auf dem Eisweiher am Montag stattfinden. Diese wird aber nicht vom Comitee organisiert, evt. Wagen IG gründen. Separate Sitzung per Mail mit Anmeldung ca. Mitte September einberufen.

Landskron-Waggis werden für die Fasnacht 2016 ausgeschlossen, wieder Musik auf dem Wagen während dem Umzug.

Schnäggeposcht wenn möglich eine Woche früher herausgeben, 3 Wochen vor der Fasnacht.

Schluss:

Vielen Dank für eure Teilnahme und die angeregten Diskussionen. Ich wünsche allen eine gute Zeit und freue mich auf die nächste Fasnachtssitzung.